



# ありがとうの花が咲く

岩内西小学校長 佐古岡 香

降り積もった雪があっという間に融け、鳥のさえずりが聞こえ始める頃となりました。通学路を歩く子どもたちの足取りも、心なしか軽くなっているように思います。

3月2日(火)に、日頃からお世話になっている地域ボランティアの方々をお招きし、感謝集会を行いました。感染症対策として、集会は全校では行わず、本校を代表し1年生が感謝を伝える大役を担いました。1年生は、手作りの花の首飾り、歌「ありがとうの花」を手話で、さらに学習発表会で披露したダンスで、感謝の気持ちを精一杯伝えてくれました。また、ボランティアの方々からもメッセージをいただき、笑顔あふれるひと時を過ごすことができました。

卒業を迎える6年生へ感謝の気持ちを伝えるため、在校生各学年でビデオメッセージを作成し、6年生に送りました。また、卒業式に参加できないため、装飾を心を込めて作りました。満開の桜が咲き乱れる素敵な廊下の装飾です。

卒業する6年生も、在校生へのビデオメッセージや先生方や在校生にメッセージカードを送ってくれました。ビデオメッセージを見ている低学年もカードを受け取った先生方も、笑顔にあふれていました。学校のあちこちに「ありがとうの花」が咲いている瞬間でした。直接伝えられなくても、みんなで集まることができなくても、「ありがとう」はしっかりと伝えたり受け取ったりすることができるのです。

## 「ありがとうの花」

※1番のみ

ありがとうって言ったら  
みんなが笑ってる  
その顔がうれしくて  
何度もありがとう

町中に咲いてる  
ありがとうの花  
風に吹かれ明日に  
飛んでいく

ありがとうの花が咲くよ  
君の町にもホラいつか  
ありがとうの花が咲くよ  
みんなが笑ってるよ



19日(金)、卒業式が行われ、46人が巣立っていきました。ご両親や関わったたくさんの人に感謝しながらの旅立ちでした。きっと、新たに始まる中学校生活でも、たくさんの「ありがとうの花」を咲かせてくれることでしょう。

今年度は、始まって間もなく臨時休校という事態となりました。また、感染症対策のため様々な活動を変更して実施してまいりました。子どもたちは、できることをしっかりと行い、学び続けることができました。それらはすべて保護者や地域の皆様のご理解

やご協力によるものと心から感謝申し上げます。西校の子どもを支えていただき本当にありがとうございました。次年度も、西校に関わる人すべてに感謝の気持ちを持ち、学校運営に努めてまいりたいと思います。